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Duch, Lucinha e Vanessa participam 
de debate na próxima semana
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Vereador 
Professor 

Andrei 
renuncia e 

Gabriel Maciel 
retornará à 

Câmara

Itapeva completa 255 anos com 
comemoração na Praça de Eventos

Prefeitura de Itapeva 
inicia obras de drenagem 
na Praça Furquim Pedroso

Um paraíso 
em meio a 

selva de pedra
O Parque Pilão D’Água é 

um dos pontos mais atra-
tivos de Itapeva. Lá você 
pode curtir a natureza, ver 
animais, fazer piquenique, 
praticar esportes, curtir 
eventos culturais e muito 
mais. Para quem curte leitu-
ra, há até um cantinho espe-
cial para isso

http://www.jornalitanews.com.br


A hora é agora!
de governo, projetos em prol da população e 
responderem perguntas que poderão definir 
muitos votos dos eleitores.

O debate é de extrema importância nas elei-
ções, sejam elas municipais ou a nível estadual 
e nacional, para que o povo conheça, de fato, 
quem são os candidatos. Afinal, no ao vivo 
tudo pode acontecer.

Desejamos boa sorte às candidatas!

Na próxima quarta, dia 25/09, o Ita News 
fará um debate com as três candidatas a 
prefeita de Itapeva: Coronel Duch, Lucinha 
Schreiner e Vanessa Guari. O candidato Jefer-
son Modesto não estará presente por outros 
compromissos.

É uma grande oportunidade para as can-
didatas (no feminino mesmo, pois irão as três 
mulheres concorrentes) mostrarem seus planos 
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Andrei Müzel tinha 
reassumido posto há 
duas semanas, mas 

não seguirá na casa.
Após quatro meses licen-

ciado do mandato, o verea-
dor Professor Andrei (PRD) 
apresentou sua renúncia da 
Câmara de Itapeva na última 
sexta-feira (13) e não retorna-
rá ao dia a dia do Legislativo. 
Assim, Gabriel Maciel (Pode-
mos), que esteve como su-
plente, retorna em definitivo.

De acordo com a Lei Or-
gânica de Itapeva, os verea-
dores têm direito a 120 dias 
por ano de licença para tra-
tar de interesses particulares 
(sem salário nesse período). 
Andrei estava afastado das 
atividades desde maio, sen-
do substituído pelo próprio 
Gabriel Maciel, que, agora, 
reassume o posto na próxi-
ma sessão, marcada para o 
dia 23.

O prazo máximo da li-
cença do agora ex-vereador 
venceu no último dia 3. Ain-
da assim, ele não retornou às 
atividades e apresentou sua 
renúncia logo na sequência. 

“Minha renúncia será efetiva 
a partir do dia 16 de setem-
bro de 2024, em virtude de 
motivos pessoais (...) Agra-
deço pela compreensão e 
solicito que sejam adotadas 
as providências necessárias 
para formalizar minha saí-
da”, afirmou, na carta de re-
núncia.

O vereador Júlio Ataíde 
(PL) parabenizou o trabalho 

de Andrei e comentou sobre 
a saída. “Ele levantou a pau-
ta da educação com muita 
maestria. Então, Andrei, pa-
rabéns por toda a sua dedica-
ção enquanto profissional da 
educação, de muita qualida-
de, e pelo seu trabalho como 
vereador. Foi uma honra po-
der estar com você durante 
esse mandato, aprendi muito 
sobre o sistema de educação 
da nossa cidade”.

Assim, a Câmara de Itape-
va passa a ser composta por:

• Áurea Rosa (PP)
• Celinho Engue (PDT)

Vereador Professor Andrei 
renuncia e Gabriel Maciel 

retornará à Câmara

• Débora Marcondes 
(PSDB)

• Gabriel Maciel (Pode-
mos)

• Gesse Alves (PSDB)
• Júlio Ataíde (PL)
• Laércio Lopes (PL)
• Lucinha Woolck (MDB)
• Marinho Nishiyama 

(Novo)
• Milton Nogueira (PL)
• Robson Leite (União)
• Roberto Comeron (PP)
• Ronaldo Coquinho (PL)
• Saulo Leiteiro (SD)
• Tarzan (PP)

(Via Câmara de Itapeva)

Dois projetos que vinham 
em discussão na Câmara de 
Itapeva há um mês foram 
aprovados na segunda-feira 
(16). Trata-se dos projetos 128 
e 136, que apresentam altera-
ções no Código de Proteção 
aos Animais e novas regras 
para restringir atividades ir-
regulares de óticas em Itape-
va. As pautas passaram por 
unanimidade em dois turnos 
no Plenário e agora seguem 
para a sanção do prefeito.

Os dois projetos surgiram 
após um dia de reuniões nas 
comissões permanentes da 
Câmara, no último dia 20. Na 

Projetos sobre animais 
e óticas são aprovados 

na Câmara e seguem para 
sanção do prefeito

oportunidade, a comissão 
de direitos difusos recebeu 
representantes da causa ani-
mal, enquanto empresários 
do ramo de óticas participa-
ram da reunião da comissão 
de saúde. Os dois grupos 
apresentaram suas pautas e 
participaram da formulação 
dos projetos, assinados pelas 
respectivas comissões.

No Código de Proteção aos 
Animais, há mudanças como a 
ampliação dos serviços veteri-
nários públicos, que deixam de 
ser exclusivos para famílias de 
baixa renda para atender a toda 
a população, além de prever uma 

média de 200 castrações por mês 
e o recolhimento de animais com 
sintomas de doenças infectocon-
tagiosas. Também há previsão 
para mais restrição aos casos de 
eutanásia.

Enquanto isso, as óticas 
ficam proibidas de realizar 
assédio a pessoas em áreas 
públicas para induzir à venda 
casada de serviços de óticas, 
mesmo que parte deles seja 
gratuito. Outra proibição im-
posta pelo projeto de lei é a 
vedação a qualquer tipo de 
vínculo comercial entre mé-
dicos oftalmologistas e óticas.

(Por Vitor Aguiar)

Editorial

Quem não tem uma 
lembrança com o antigo 
Camelô? Ou com as bandas 
de jornais na praça Anchie-
ta, os trailers de lanche e 
doces? Tais locais fizeram 
parte da história de Itape-
va e ficaram gravados na 
memória dos itapevenses 
que, em diversas oportu-
nidades, surgem pedindo 
novamente pelo retorno 

destes.
“Nós temos como meta 

em nosso plano de governo 
um novo camelódromo, nós 
sentimos falta disso, assim 
como as bancas de jornal, 
as barracas da praça, trai-
lers de lanches, enfim, pre-
cisamos trazer isso de volta 
para a população”, disse a 
candidata a prefeita, Vanes-
sa Guari. Para a dentista, é 

importante criar um novo 
centro comercial. “Nós va-
mos implantar esse novo 
local e também um espaço 
para as bancas de alimenta-
ção”, reforçou. 

Itapeva é considerada o 
centro comercial da região, 
onde muitos munícipes 
das cidades vizinhas vêm 
para cá fazer suas compras 
nos mais diversos setores. 

“O comércio de Itapeva é 
forte, é um dos maiores ge-
radores de emprego do mu-
nicípio e para que se forta-
leça, precisamos oferecer 
incentivo aos empresários 
e comerciantes, além de 
formação e capacitação 
profissional para os traba-
lhadores e para os jovens 
ingressarem no mercado 
de trabalho”, completou.

“Nós sentimos falta do 
camelódromo, das bancas de jornal, 

dos trailers de alimentação”

http://www.jornalitanews.com.br
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A extinção do convênio 
Santa Saúde gerou 
preocupação na popu-

lação e, também, na Câmara 
de Itapeva. O plano, ligado à 
Santa Casa de Misericórdia, 
teve encerramento anuncia-
do há quase um mês, dei-
xando milhares de pessoas 
descobertas. Assim, os verea-
dores lamentaram o fim do 
convênio, tratado como uma 

“marca de Itapeva” e promete-
ram se aprofundar para que 
todos os direitos dos segura-
dos sejam garantidos.

Segundo a vereadora Áu-
rea Rosa (PP), por mais que o 
fim do plano seja assunto da 
saúde particular, há reflexos 
iminentes na saúde pública. 

“Isso vai encher o SUS, porque 
todos os conveniados que 
eram atendidos pelo Santa 
Saúde, mais de 3.000 pessoas, 
vão desaguar na UPA. Não é 
porque é convênio. Quanto 
menos pessoas estiverem 
usando a UPA, melhor para a 
população”.

Assim, ela lamentou o 
pequeno número de opções 
de convênios de saúde pres-
tando serviço em Itapeva. “A 
Santa Saúde era um convê-
nio, tinha contrato com as 
famílias. Mas de repente esse 
convênio acabou e as pes-
soas não estão conseguindo 

ir para outros porque só tem 
a Unimed. Qual é o outro con-
vênio?”.

A Santa Saúde anunciou 
o encerramento do plano no 
dia 15 de agosto, garantindo 
um prazo de 60 dias (até 14 
de outubro) para que os clien-
tes transfiram seus planos. A 
empresa explicou o proces-
so: “A operadora escolhida 
nesse período é obrigada a 
aceitar que você adquira um 
plano dela, estando proibida 
de exigir novas carências em 
relação àquela cobertura que 
você já tinha no Santa Saúde, 

inclusive em relação às doen-
ças ou lesões preexistentes. 
Se a operadora escolhida 
criar qualquer dificuldade, 
(...) você pode denunciar a 
ANS, porque essa prática é 
proibida”.

O caminho para o fim
Na visão dos vereadores 

Celinho Engue (PDT) e Rob-
son Leite (União), o fim do 
plano de saúde já era uma 
história previsível. Esse úl-
timo lembrou das grandes 
dívidas acumuladas pela em-
presa. “Uma dívida chegando 
a quase R$ 15 milhões, des-

sas 4.000 vidas, mais de 70% 
era de planos individuais. Eu 
já aprendi com alguns espe-
cialistas que é muito difícil 
tocar um plano de saúde só 
com individual. É o corpora-
tivo que faz o negócio andar, 
são as empresas, os CNPJs, o 
individual é muito complexo. 
Mais de 70% do Santa Saúde 
é de planos individuais”.

O vereador ainda lembrou 
que o prefeito Dr. Mario Tassi-
nari, que chegou a presidir a 
Unimed em Itapeva, realizou 
reuniões com profissionais 
da área para tentar ajudar a 

Santa Casa, mas o Santa Saú-
de seguiu sem avanço mesmo 
assim.

Celinho, por sua vez, tra-
tou o assunto como uma “tra-
gédia anunciada” ao lembrar 
da estrutura encontrada du-
rante os trabalhos da CEI da 
Santa Casa. “O Santa Saúde só 
tinha um funcionário identifi-
cado para o plano. Era o mes-
mo CNPJ (da Santa Casa). De 
certa maneira, o Santa Saúde 
até que foi longe. Eram 3.000, 
4.000 vidas sob supervisão de 
um funcionário na estrutura 
da Santa Casa”.

A carta apresentada pelo 
plano de saúde, fundado há 
33 anos, apontou problemas 
a partir da pandemia da Co-
vid-19 e das mudanças no 
SUS: “O impacto negativo nas 
contas gerais da Entidade foi 
tão expressivo, que acabou 
impedindo-a de manter os 
índices e provisões mínimos 
exigidos pela regulamentação 
da Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS) para que 
a Santa Casa se mantivesse 
como operadora de planos de 
saúde”.

Como ficam os clientes?
A um mês do prazo final 

para a portabilidade, Celinho 
reforçou a Áurea Rosa, que 
preside a Comissão de Saúde, 
que o grupo deveria buscar 

informações sobre os con-
tratos da empresa e sobre a 
forma como estão sendo fei-
tos os desligamentos, para 
garantir que os direitos es-
tão sendo respeitados. “Nós 
temos que dar uma olhada, 
ver a legalidade, se há algum 
resíduo de direito dessas pes-
soas, olhar juridicamente se 
é simplesmente um termi-
nou o prazo e tchau”.

Ainda nessa questão, 
Robson mostrou confiança 
no cumprimento total da 
lei nesse processo de encer-
ramento. “A gente sabe que 
existe a questão da agência 
de regulação, a ANS. Então, 
eu quero acreditar que esses 
segurados não serão pena-
lizados. Nem que haja uma 
briga jurídica para que eles 
não sejam tão prejudicados, 
até pelos anos que já ficaram 
nos planos”.

A 61ª Sessão Legislativa
Ao longo da noite, os ve-

readores também falaram 
sobre outros temas, como as 
regras do fundo eleitoral, as 
atividades da Prefeitura, o 
andamento da Comissão Es-
pecial de Inquérito (CEI) do 
Laboratório e a causa animal, 
que teve um projeto aprova-
do em 1º turno.

(Por Vitor Aguiar / Câmara 
de Itapeva)

Vereadores lamentam extinção do Santa Saúde 
e acendem alerta para direito dos segurados

O evento acontecerá no 
Teatro de Bolso, às 18h, e 
será uma oportunidade úni-
ca para debater temas fun-
damentais sobre direitos da 

pessoa com deficiência, saú-
de e inclusão. Confira a pro-
gramação completa:

23/09: Direitos da Pessoa 
com Deficiência, ambiente 

acolhedor OAB e o Conselho.
24/09: Palestra com a Drª 

Karen (Neuropediatra), am-
biente acolhedor pela FAIT.

25/09: Palestra com o Dr. 

Bruno (Oftalmologista), am-
biente acolhedor pela Luz da 
Visão.

26/09: Palestra com a Drª 
Christian (Otorrinolaringolo-

gista) - CEAPEM, APAE Libras 
e CFP.

27/09: Mesa redonda com 
os Presidentes dos CMDPDs,  
ambiente acolhedor pelo 

Conselho e Polo de Emprega-
bilidade.

Participe dessa jornada 
repleta de conhecimento e 
troca de experiências!

Segunda Jornada Inclusiva
De 23 a 27 de Setembro

http://www.jornalitanews.com.br
https://itapeva.sp.leg.br/imprensa/noticia/integra/10045/camara-aprova-projetos-sobre-protecao-animal-e-oticas-clandestinas-em-1?-turno/
https://itapeva.sp.leg.br/imprensa/noticia/integra/10045/camara-aprova-projetos-sobre-protecao-animal-e-oticas-clandestinas-em-1?-turno/
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“Quem lê faz grandes ami-
gos”. Parafraseando o slogan 
da 27° Bienal do Livro de 
2024, os alunos do primeiro 
ano da rede municipal Hono-
rato Ferreira da Silva foram 
os convidados para partici-
parem da Segunda Caixa Li-
terária / Leia SP apresentada 
pelos alunos do 6° Ano A da 
EE (PEI) Honorato Ferreira da 
Silva, do Distrito de Itaboa, 
em Ribeirão Branco, no dia 
12, coordenados pela profes-
sora Lucia Domingues.

Os alunos apresentaram 
as caixas enquanto conta-
vam as narrativas para os 
pequenos, que ainda pude-
ram manipular as caixas e ao 
final votaram na Caixa Literá-
ria, que chamou sua atenção. 

“Foi muito gratificante ver a 
atenção dada aos expositores 
e suas caixas. Que nossos alu-
nos e futuros alunos tenham 
nos livros grandes amigos. 
Agradeço aos professores dos 
primeiros anos que cederam 
os alunos, Daniele, Tatiane, 
Rogério MJ , Nirley Oliveira , 
Claudinei Almeida , Valdirene 
Teixeira , Lucélia Oliveira que 
sempre apoiam nossas inicia-
tivas”, disse a idealizadora 
do projeto, Professora Lúcia 
Domingues.

E.E. Honorato Ferreira da Silva 
participam de projeto literário

No último dia 15 de 
setembro, na sede do 
Rotary Club Itapeva, 

a Feijuca do Rotary, em prol 
da Lira Itapevense. O salão 
estava repleto de amantes 
da música e apreciadores dos 
belíssimos eventos promovi-
dos pelo Club.

Quando o encanto e a 
magia da Lira Itapevense  
se unem com a Magia do 
Rotary Club de Itapeva, essa 
união só poderia resultar 
em sucesso.

Quem esteve presente 
na sede do Rotary pode sa-
borear uma deliciosa feijoa-
da feita pelos membros da-
quela instituição, além dos 
doces vendidos para viabi-

Rotary Club realizou o 
evento Feijuca em prol 

da Lira Itapevense

lizar um projeto de erradi-
cação a poliomielite, pôde 
ainda apreciar uma boa 
música, com a presença de 
alguns músicos da Lira e do 

“Combo Toninho Margarido” 
e a participação do grupo 
Valores da Terra.

Parabéns ao Rotary de Ita-
peva, na pessoa da sua Presi-

dente Patricia Felicio Matos e 
aos membros que se dedica-
ram para a realização desse 
evento memorável, que re-
sultará na aquisição de ins-
trumentos para a Corporação 
Musical.

(Imagens e informações 
via Isabel Reis)

http://www.jornalitanews.com.br
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Por Marcus Vinicius Cipriano

O Parque Pilão D’Água é 
um dos principais pon-
tos turísticos da cidade 

e quem não o conhece precisa 
urgentemente fazer uma visita.

Inaugurado em 20 de se-
tembro de 1970 com uma área 
de 70 alqueires de preservação, 
entre a Rodovia Francisco Al-
ves Negrão e o Bairro Colina 
dos Pinheiros, o Pilão D’Água 
é um parque tombado e patri-
mônio histórico de Itapeva.

É uma área de lazer e re-
creação, que oferece diversas 
atrações e comodidades para 
os moradores locais e visitan-
tes com entrada livre. 

Ele é reconhecido por sua 
represa exuberante, suas áreas 
verdes e trilhas para caminha-
das, que proporcionam um 
ambiente tranquilo e contato 
direto com a natureza.

Existem várias áreas pro-
pícias para um gostoso pique-
nique, onde famílias e grupos 
de amigos podem se reunir e 
desfrutar de um dia ao ar livre. 

O novíssimo playground, 
para as crianças, conta com 
brinquedos e estruturas que 
garantem diversão e segu-
rança aos pequenos. 

Há pontos de observação 
em frente da cantina, com 
uma área elevada que oferece 
vistas panorâmicas da represa 
e do parque, ideais para foto-
grafias e contemplação.

O Pilão D’Água ainda pos-
sui instalações esportivas, com 
campo de futebol, quadras de 
futsal e basquete, além do vô-
lei e outros espaços para a prá-
tica de atividades físicas.

Conta ainda com um au-
ditório para eventos culturais 
e comunitários, no qual fre-

quentemente acontecem sho-
ws, feiras, eventos e outras 
atividades comunitárias que 
promovem a integração e o 
entretenimento dos visitantes. 

Com o silêncio do Parque, 
algumas áreas são dedicadas 
à meditação e ao relaxamento, 
proporcionando um ambiente 
tranquilo para quem busca 
paz e bem-estar e deseja ouvir 
o canto de pássaros. 

Conta ainda com um pier 
para a prática da pesca espor-
tiva e com a cantina, que ofe-
rece quitutes, refrigerantes, 
doces e salgados. 

O Parque Pilão D’Água é de-
nominado como Parque Jorge 
Assumpção Schmidt, que na 
década de 1970 foi prefeito de 
Itapeva. O Auditório Cultural 
leva o nome do Deputado 
Estadual, Kinkas Mattos e o 
prédio que abriga a sede do 
IHGGI, o Instituto Histórico, 
Geológico e Genealógico de 
Itapeva tem a denominação 
do historiador Preto Mattos.

Na questão da segurança, o 

Parque conta com uma guarni-
ção da Guarda Civil Municipal 
de Itapeva vinte quatro ho-
ras por dia. Acidentes ocor-
reram no passado, em boa 
parte pelo desconhecimento 
dos usuários, quanto ao uso 
adequado das instalações, 
como por exemplo nadar na 
represa, mas hoje há placas 
indicando que tal atividade é 
proibida no Parque.

O Parque é uma área da 
Fazenda Pilão D’Água. Com o 
tempo, a fazenda sofreu várias 
desapropriações para projetos 
públicos, como o Campo de 
Aviação de Itapeva e o Centro 
Comunitário Bento Alves Natel, 
hoje o Parque Jorge Assump-
ção Schmidt. Atualmente, a 
Prefeitura de Itapeva detém 
cerca de 70 alqueires da pro-
priedade, com o objetivo de 
preservar seu valor histórico 
e beneficiar a população local.

Futuro e Passado
De acordo com o ex-secre-

tário da Cultura de Itapeva, 
Marcio Gouveia, ainda há um 
projeto para adicionar novos 
atrativos ao Parque, como os 
pedalinhos. “Contudo é estri-
tamente necessário, através de 
um chamamento público, ali-
nhar leis, para que se possa fa-
zer uma terceirização da explo-
ração onerosa de pedalinhos 
na área. No entanto, a introdu-
ção de novos atrativos como 
os pedalinhos geralmente en-
volve várias etapas, incluindo, 
planejamento e projeto, leis 
específicas, desenvolvimento 
de um projeto detalhado para 
a implementação dos pedali-
nhos, considerando o impacto 
ambiental e as necessidades 
de infraestrutura, realização 
das obras necessárias para 
preparar o local, construir as 
instalações e adquirir os pe-
dalinhos, manutenção e ope-
ração pela empresa vencedora 
do certame”, explica.

Hoje o Parque, que foi re-
cém reinaugurado, está apto 
e pronto para receber os seus 
visitantes. Entretanto, num 
passado bem recente, o lo-
cal estava abandonado e era 
frequentado por vândalos e 
marginais. 

Porém, a realização dos 
atrativos no Parque Pilão 
D’Água foi possível graças a 
uma combinação de planeja-

mento, investimento e cola-
boração entre a administra-
ção pública, e diversos atores 
locais. 

“O Planejamento Urbano e 
Ambiental foi sendo construí-
do cuidadosamente e susten-
tavelmente. Foi essencial para 
a preservação das áreas verdes, 
trilhas e espaços de lazer. Pro-
fissionais de urbanismo e meio 
ambiente trabalharam juntos 
para garantir que o Parque fos-
se cuidado e ambientalmente 
sustentável. Investimentos pú-
blicos, alocados de forma pla-
nejada, cobriram a construção 
de instalações, a manutenção 
das áreas verdes e a criação de 
infraestruturas como play-
grounds, ponte acesso a ilha 
e também a própria reorga-
nização da ilha com a cons-
trução de um pergolado e a 
reforma do espaço, onde hoje 
abriga a cantina. A gestão 
eficiente do Parque, com uma 
equipe dedicada à manuten-
ção, segurança e organização 
de atividades, garantiu que 
o Pilão permanecesse limpo, 
seguro e atrativo para os visi-
tantes”, descreve Marcio.

Outro problema encontra-
do no Parque foi o assoreamen-
to da represa e a falta de ma-
nutenção, que aos poucos foi 
tomando o rio e diminuindo o 
seu nível. Onde antes era pos-
sível andar de barco ou jet-ski, 
aos poucos foi sendo domina-
do pela areia e plantas danosas.  

“O desassoreamento da re-
presa do Pilão D’Água ficou a 
cargo da SABESP (Companhia 
de Saneamento Básico do Esta-
do de São Paulo) e é uma ini-
ciativa crucial para a melhoria 
da capacidade de armazena-
mento e qualidade da água e 
a preservação ambiental da 
área. Na cabeceira do Ribeirão 
Fundo foi executado o desasso-

reamento, dando maior vazão 
para a entrada de água na re-
presa. O programa de desasso-
reamento segue o cronograma 
da SABESP, que continua reali-
zando esta limpeza”, conta o 
ex-secretário.

Priorizando a Cultura
O ex-secretário da Cultu-

ra de Itapeva, disse que seu 
maior desafio no Parque Pilão 
D’Água foi o de organizar o 
espaço físico e os equipamen-
tos. “No Auditório Cultural 
fizemos a pintura externa, 
com grafismos da história de 
Itapeva e sua gente e além 
disso valorizamos um artista 
local. Internamente adequa-
mos o auditório com cadeiras 
confortáveis (150 unidades), 
instalamos um potente e tec-
nológico sistema de ar condi-
cionado, cortinas automáticas 
e cortinas na coxia e no palco. 
Instalamos luz cênica, e som 
de última geração”, enumera. 

Além disso, o espaço va-
lorizou os artistas da cidade, 
oferecendo a eles um local 
planejado e uma programação 
cultural incrível. 

“Implementamos um pro-
grama abrangente de eventos 
culturais, que revitalizou o Par-
que como um centro de ativi-
dades comunitárias e artísticas. 
Esse programa inclui: festivais 
culturais, como o festival de 
inverno das oficinas culturais, 
que celebraram a diversidade 
cultural local, com apresenta-
ções de música, dança, teatro 
e exposições de arte. Esses 
eventos trouxeram os artistas 
locais e os projetaram na re-
gião, promovendo a cultura e 
o talento da comunidade; tam-
bém oficinas e workshops com 
a promoção gratuita, abran-
gendo diversas áreas como 
artes plásticas, música, dança, 
teatro e literatura. Essas ativi-
dades proporcionaram opor-
tunidades de aprendizado e 
desenvolvimento pessoal para 
pessoas de todas as idades; e 
ainda eventos comunitários, 
com o pessoal da terceira ida-
de, como celebrações da vida 
e da cultura, que fortaleceram 
o senso de comunidade e per-
tencimento entre os morado-
res de Itapeva. Essas iniciati-
vas não apenas enriqueceram 
a vida cultural da comunidade, 
mas também aumentaram a 
frequência de visitantes ao 
Parque Pilão D’Água, tornan-
do-o um espaço vibrante e 
dinâmico, essencial para a in-
tegração social e o bem-estar 
da população”, detalha Mar-
cio Gouveia.

Um paraíso em meio a selva de pedra
O Parque Pilão D’Água é um dos pontos mais atrativos de Itapeva. Lá você pode curtir a natureza, ver animais, fazer piquenique, 

praticar esportes, curtir eventos culturais e muito mais. Para quem curte leitura, há até um cantinho especial para isso

http://www.jornalitanews.com.br


Campanha mundial em 
setembro divulga programa 
de educação bíblica que ofe-
rece soluções e conselhos 
práticos para os problemas 
do dia a dia.

Ivy Sena muitas vezes se 
perguntava onde poderia en-
contrar conselhos práticos 
para os desafios do dia a dia. 
As respostas vieram de uma 
fonte improvável.

A moradora de Fortaleza, 
CE, encontrou o conforto que 
precisava na Bíblia Sagrada, 
por meio de um curso bíbli-
co gratuito oferecido pelas 
Testemunhas de Jeová. Ago-
ra, Ivy estará entre os mais 
de 8 milhões de voluntários 
em todo o mundo que par-
ticiparão de uma campanha, 
neste mês de setembro, para 
compartilhar com outras pes-
soas a mesma ajuda que ela 
recebeu.

“Quando perdi meu mari-
do, senti magoada com Deus 
por ele ter permitido aqui-
lo, visto que eu tinha orado 
muito pedindo a recuperação 
dele. Mas o estudo da Bíblia 
me ajudou a entender que 
Deus, embora não impeça 
o nosso sofrimento, nos dá 
mecanismos para enfrentar 
situações desafiadoras”, dis-
se Ivy. “Gostaria de poder 
ajudar outras pessoas que 
também perderam alguém 
que amam”.

Todos os anos, as Teste-
munhas de Jeová organizam 
campanhas especiais visan-
do mostrar para as pessoas 
como a Bíblia pode ajudá-las 
a lidar com suas principais 
preocupações. “Recebemos 
muitas experiências positi-
vas da campanha especial 

que fizemos em setembro de 
2022, a qual se concentrou 
em oferecer cursos da Bíblia”, 
disse Rafael Barbosa, por-
ta-voz local da organização 
sem fins lucrativos. “Quere-
mos aproveitar esse resulta-
do positivo e manter a porta 
aberta para que a comunida-
de continue a encontrar as 
respostas para suas dúvidas 
na Bíblia”.

Durante essa campanha, 
uma revista intitulada Seja 
Feliz Para Sempre! será ofe-
recida gratuitamente. Ela 
contém três lições curtas e 
interativas que falam sobre 
os seguintes assuntos:

Como a Bíblia pode aju-
dar você?

A Bíblia nos dá esperança
Será que você pode acre-

ditar na Bíblia?
“Fazer esse curso bíblico 

não obriga a pessoa a se tor-
nar Testemunha de Jeová”, 
diz Rafael Barbosa. “Temos 
prazer em simplesmente 
apresentar o que a Bíblia en-
sina para que as pessoas pos-
sam se beneficiar desta rica 
fonte de sabedoria e orienta-
ção”.

O curso também oferece 
uma opção de aprendizado 
estendida. Essa opção apro-

funda como aplicar os con-
selhos da Bíblia, com base 
na experiência de outras pes-
soas, ajudando a tomar boas 
decisões, construir amizades 
duradouras e cultivar uma 
vida familiar feliz.

Qualquer pessoa interes-
sada pode agendar uma vi-
sita presencial ou virtual de 
uma Testemunha de Jeová no 
local e horário que for mais 
conveniente. Em 2023, as 
Testemunhas de Jeová con-
duziram, em média, mais de 
7 milhões de cursos bíblicos 
por mês, em cerca de 240 paí-
ses e territórios.

Ivy se sente grata por fa-
zer parte desses sete milhões. 

“O estudo me ajudou a vencer 
o luto e dar um novo sentido 
à minha vida”, disse ela. “Eu 
acredito que todos que ex-
perimentarem o estudo vão 
descobrir que Deus anseia 
pelo fim de toda a dor”.

Para mais informações, vi-
site: Como é o curso da Bíblia 
das Testemunhas de Jeová? 

Porta-voz das Testemunhas 
de Jeová

Rafael Barbosa
Contato: rafaelbarbosa.
portavoztj@gmail.com
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Iniciou nesta semana a distribuição da nova edição da 
Revista Prime. A segunda edição está repleta de histórias 
cativantes e informações da nossa cidade.

2ª edição da 
Revista Prime 

está disponível

Entre em contato 
pelo WhatsApp 
(15) 99747-5757

EDITAL DE CONVOCAÇAO 
 ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA

A Diretoria Executiva da Asso-
ciação dos Funcionários do Fó-
rum de Itapeva, AFFI-SP, CNPJ 
02.135.807/0001-67 com sede 
a Anel Viário Mário Covas, 3042, 
Bairro de Cima, CONVOCA os 
Associados para a Assembleia 
Geral Extraordinária, que nos 
termos do Estatuto vigente (Ar-
tigo 38, IV, 39 e 40) designado 
o dia 19/01/2024 às 18h para 
a primeira chamada e 18:30h 
para a 2ª chamada, que se rea-
lizará na sede social Anel Viário 
Mário Covas, 3042 – Bairro de 
Cima, Itapeva/SP na seguinte 
ordem do dia:

Retificando o edital publica-
do em 08/12/2023, página 7

Discussão e votação da alte-
ração do Estatuto vigente;

Discussão e votação alteração 
dos aluguéis aos associados;

Discussão e votação para se 
fazer cumprir o artigo 50º Itens 
IX e XIV.

Itapeva, 18 de setembro de 
2024.

Daniel Pedro de Almeida
Presidente

Nesta sexta-feira, dia 
20 de setembro, data 
em que é comemora-

do o aniversário de Itapeva, 
o município terá um cerimo-
nial para festejar os seus 255 
anos. 

A festividade aconte-
cerá na Praça de Eventos, 
com participação da Lira 
Itapevense, Escolas Muni-
cipais e Apae. O cerimo-
nial terá como tema o II 
Festival de Arte Estudantil 
com a temática Identidade, 
Arte e Cultura Brasileira, 
abrangendo a cultura e di-
versidade das regiões do 
nosso país.

Confira o que abre e fecha 
no feriado de Aniversário da 
Cidade. 

Órgãos públicos muni-

cipais: fecharam na quinta-
-feira (19) e só reabrem na 
segunda-feira (23) a partir 
das 8h.

Bancos: Fecham na sexta-
-feira (20).

Coleta de lixo: funcionam 
normalmente, todos os dias, 
a partir das 6h.

Feira livre: sexta-feira 
(20) Morada do Sol, Avenida 
Armando Cavani (6h às 13h); 
sábado - Centro, Angelino 
Fascetti (6h às 13h) e domin-
go - Vila Aparecida, Rua Brasí-
lia (6h às 13h). 

Pronto Socorro e Santa 
Casa: funcionam normal-
mente.

Mercado do Produtor: 
Abre normalmente na sexta-
-feira (20), das 8h às 13h.

Samu: funciona normal-
mente.

Unidades Básicas de 
Saúde e Postão: fecharam na 
quinta-feira (19) e abrem na 
segunda-feira (23).

UPA: Funciona normal-
mente.

Poupatempo: Fecha sex-
ta (29), funciona sábado (21), 
das 8h às 12h.

A Câmara Municipal 
também estará fechada: 

“Com o feriado munici-
pal desta sexta-feira (20), 
quando se comemora o 
aniversário de 255 anos 
de Itapeva, a Câmara não 
terá expediente neste dia. 
O mesmo acontecerá na 
quinta-feira (19), já que a 
Prefeitura decretou pon-
to facultativo em Itapeva. 
Assim, as atividades regu-
lares retornam na próxima 
segunda (23)”.

Itapeva completa 255 anos 
com comemoração na 

Praça de Eventos

Se você está apto para 
doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. 
Todos os tipos sanguíneos 
são necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE 
ITAPEVA PRECISA DE VOCÊ! 

Um curso bíblico 
gratuito que muda vidas

https://www.jw.org/pt/testemunhas-de-jeova/perguntas-frequentes/jw-curso-da-biblia/
https://www.jw.org/pt/testemunhas-de-jeova/perguntas-frequentes/jw-curso-da-biblia/
http://www.jornalitanews.com.br
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CORRIDA ELEITORAL

Na quarta-feira, dia 25 
de setembro, o Ita 
News irá fazer o de-

bate com os candidatos ao 
maior cargo do município, de 
Chefe do Poder Executivo. O 
encontro será transmitido ao 
vivo para toda a população a 
partir das 19h30 pelos canais 
oficiais do Jornal Ita News.

Os quatro concorrentes 
foram convidados a partici-
par com bastante antecedên-
cia, sendo que apenas três 
confirmaram que estarão 
presentes. Irão debater as 
três mulheres: Coronel Adria-
na Duch, Lucinha Schreiner 
e Vanessa Vanessa Guari. O 
candidato Jeferson Modesto 
não estará presente, segundo 
seu assessor, por já ter com-
promisso na data.

O debate será dividido em 
5 blocos, sendo:

Bloco 1 - apresentação 
dos candidatos

Bloco 2 - questões dirigi-
das pelo Ita News de temas 
variados

Bloco 3 - análise e consi-

Duch, Lucinha e Vanessa participam 
de debate na próxima semana

derações sobre temas de in-
teresse geral (perguntas de 
instituições do município)

Bloco 4 - questões diri-
gidas entre si (de um para o 
outro)

Bloco 5 - considerações 
finais

Cabe ressaltar que a or-

dem de perguntas e respos-
tas será definida por sorteio.

Acompanhe as redes so-

ciais do Ita News e já anote 
a data: 25/09 a partir das 
19h30, ao vivo!

De Itapeva para o mundo! 
A professora itapevense, Re-
gina Marques, tem se desta-
cado no mundo literário com 
sua obra “Palhoça, o Palha-
ço-espantalho de palha”. O 
livro fez sucesso na Bienal do 
Livro em São Paulo e a autora 
virou notícia na Tribuna de SP. 
Leia abaixo:

A autora Regina Marques, 
uma voz em ascensão na lite-
ratura infantil, encantou os 
visitantes da Bienal do Livro 
em São Paulo com seu livro 

“Palhoça, o Palhaço-espanta-
lho de palha”. Publicada pela 
Editora Inteligênios e ex-
posta no estande do projeto 
Escreve, Garota!, a obra cati-
vou tanto pela simplicidade 
quanto pela profundidade de 
sua narrativa.

“Palhoça” é uma história 
envolvente que fala de ami-
zade, lealdade e a importân-
cia de sonhar. O protagonista, 
um sensível palhaço feito 
de palha, nutre um sonho 
aparentemente impossível: 

“voar”. À medida que os lei-
tores mergulham na história, 
descobrem que, apesar das 
dificuldades, os sonhos são 
feitos para se tornarem rea-
lidade, uma mensagem de 

Professora itapevense participa da 
Bienal do Livro com sua obra “Palhoça”

esperança que reverbera em 
cada página.

A obra foi recebida com 
entusiasmo na cidade natal 
de Regina, onde, em seu lan-
çamento, a autora vendeu 
os 100 primeiros exempla-
res em apenas 24 horas. En-
tre os admiradores, destaca-

-se Anderson Novello, autor 

de renome, que declarou: 
“Palhoça, facilmente pode-
ria ser o título de um livro 
meu”, ao se deparar com a 
obra pela primeira vez.

A Bienal representou mais 
que uma simples exposição 
para Regina; foi a materiali-
zação de um sonho. Ela com-
partilhou: “A experiência foi 

incrível e me mostrou que 
com trabalho e dedicação, os 
sonhos podem se realizar. No 
fim, todos nós descobrimos 
que somos um pouco como 
Palhoça”.

O sucesso de Regina 
não para por aí. A autora já 
tem presença confirmada 
na próxima edição da Flip, 

onde espera-se que “Palho-
ça” continue a conquistar 
novos corações e a inspirar 
crianças e adultos a acre-
ditarem no poder dos seus 
sonhos.

Palhoça não é apenas 
uma história infantil, mas 
uma poética celebração dos 
sonhos e da perseverança, 

lembrando-nos de que, por 
mais improváveis que sejam, 
os sonhos podem ganhar 
asas e nos levar longe.

https://www.instagram.
com/marquesmendesregina/

(Texto via Tribuna de São 
Paulo / Imagens de acervo 

pessoal da Regina Marques)

A Prefeitura Municipal 
de Itapeva, por meio 
da Secretaria de Obras 

e Serviços, está em andamen-
to com a obra de drenagem 
de águas pluviais na Praça 
Furquim Pedroso, próximo ao 
Paço Municipal.

De acordo com o executi-
vo, a obra visa a substituição 
da rede antiga, que está total-
mente comprometida e com 
risco de ruína, por aduelas de 
concreto armado. De acordo 
com a Secretária de Obras Fran-
cine Rodrigues, após executada 
uma sondagem aprofundada 
da rede, constatou-se que a an-
tiga rede constituída de ármico 
metálico está quase em sua to-
talidade localizada na região da 

Prefeitura de Itapeva inicia obras
 de drenagem na Praça Furquim Pedroso

praça, justificando a remoção 
das construções que ali esta-

vam instaladas.
A medida é crucial para 

melhorar a infraestrutura da 
cidade e prevenir alagamentos.

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.instagram.com/marquesmendesregina/
https://www.instagram.com/marquesmendesregina/
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